

## Neunmal auf dem Treppchen

Herkenrather Trampoliner räumten ab



Foto: privat

Isabell Druwen zeigt bei den Mädchen ab Jahrgang 99, dass mit ihr in diesem Jahr zu rechnen ist.

siebenjährige Adelina Timofeev.

Vereinskameradin Isabell Druwen belegte den zweiten Platz bei den Mädchen ab Jahrgang 1999.

Spannend machten es die Jungen der Wettkampfklasse des Jahrgangs 1999 und jünger: Bis zum Finale lag Kaderneuling Simon Ramacher noch vor seinem Vereinskollegen Bastian Druwen auf Rang eins. Der jüngste Turner in dieser Konkurrenz, der sechsjährige Luis Hagen, zu diesem Zeitpunkt noch auf Platz drei, musste sich im Endkampf den Älteren geschlagen geben und erreichte einen bemerkenswerten vierten Platz.

Im Herzschlagfinale zog dann Bastian Druwen noch auf den ersten Platz vor und sicherte sich den Stadtmeistertitel. Simon Ramacher wurde Vizemeister.

**Herkenrath (kli).** Bei den Hückeswagener Stadtmeisterschaften zeigten die Herkenrather Trampolinathleten, was sie können. Dabei kam die Mannschaft zur Freude der Trainer Alexej Kessler und Julia Snikere gleich mit neun Treppchenplätzen nach Hause.

Zum Auftakt deklassierte die erst vierjährige Vitalina Snikers die gesamte Konkurrenz in der Bambini-Klasse und belegte den ersten Platz. In der Einsteigerklasse der Turnerinnen Jahrgang 2003 und jünger siegte die achtjährige Karolina Flizler.

Bei den Jungs im Rahmenwettkampf der Einsteiger machten Xavier Pacuszka auf eins sowie Paul Meinert und Florian Bahr auf den Plätzen zwei und drei das Treppchen voll.

Einen ersten Platz erreichte auch die